

Jubiläum des 1. Kölner Abend am Wörthersee
Wirtschaftsdialog zum Thema „Wirtschaftskraft Karneval & Fasching“
Enthüllung Kölner Denkmal am Wörthersee

Köln/Klagenfurt/Velden, 23.05.2019 – Der **1. Kölner Abend** in Kärnten ist neben der wirtschaftlichen Plattform, dem Wirtschaftsdialog Kölner und Kärntner Unternehmer, inzwischen eine sehr erfolgreiche Netzwerk-Veranstaltung mit langer Tradition. Bereits zum zehnten Mal lädt Initiator Jürgen „Blacky“ Schwarz Kölner und Kärntner vom **27. Juni bis 01. Juli 2019** zum kulturellen und wirtschaftlichen Austausch, dieses Jahr zum Jubiläum mit einer großen Gala in den traumhaften Sälen des Casineum im Casino Velden.

Zahlreiche Prominente aus Köln und Österreich haben ihr Kommen bereits zugesagt, darunter Kölns Oberbürgermeisterin Henriette Reker und Bürgermeister Hans-Werner Bartsch, Prof. Dr. Thomas Kurscheid (Gesundheitsmediziner u.a. SAT1, RTL, WDR), Christian Kerner (Geschäftsführer Kölner Brauereiverband und Vorsitzender Wirtschaftsclub Köln), Alexander Nottebrock (Leiter im Amt der Wirtschaftsförderungs-GmbH der Stadt Köln), Stephanie Kleine Klausning (Mitglied der Geschäftsleitung KöIntourismus), Ralf Schlegelmilch (Vorstandsmitglied im Festkomitee Kölner Karneval und Präsident der Willi Ostermann Gesellschaft), Klaus Jakob (Moderator RTL-Sport), Christian Lorenz (Hafen- und Güterverkehr Köln „HGK“), Hanns-Jörg Westendorf (Präsident Fortuna Köln), Artur Tybussek (Ex-Präsident der Nippeser Bürgerwehr und Jungfrau im Dreigestirn), Franz-Josef Hermann (Prinz Karneval 2006) Manfred Bender (Ex-Fußballprofi u.a. Bayern München), Fernsehlegende Jean Pütz (WDR, ZDF), Fernsehkoch Mario Kotaska mit seinem kongenialen Partner, Sternekoch Dominic Jeske, Lukas Wachten (TV- und Radio-Moderator), Miss Jamaika 2014 Lee-Chen Schwarz, sowie hochrangige Wirtschaftsvertreter und Karnevals- bzw. Faschingspräsidenten aus Köln und Österreich.

Der gesellschaftliche Höhepunkt der fünftägigen Reise wird die von Lukas Wachten moderierte Sommer-Jubiläums-Gala zum Kölner Abend sein (28. Juni ab 19.00 Uhr), die im großen Saal des Casino Velden am Wörthersee stattfindet. Neben frisch gezapftem Früh-Kölsch gibt es an diesem Abend auch kölsche Spezialitäten aus dem Hause Remagen sowie einheimische Produkte. Präsentiert werden diese von Kärntens Haubenkoch Marcel Vanic und seinen Kölner Kollegen, TV-Koch Mario Kotaska und Sternekoch Dominic Jeske, in einem spannenden Kochduell. Darüber hinaus erwartet die Teilnehmer z.B. Kärntens prämiertes Bier aus der Brauerei Hirt, Spezialbier der Villacher Brauerei, Rauch Säfte, Brunners Kärntner Kasnudeln und handgemachte Snacks von „o sole mio“. Am im letzten Jahr eingeweihten, weltweit ersten Roulettetisch im Köln-Design haben die Gäste zudem die Möglichkeit das Roulette-Spiel ohne Geldeinsatz zu erlernen und exklusive Gutscheine und Sachpreise zu gewinnen.

Zudem wird es ein umfangreiches musikalisches Rahmen-Programm geben, bei dem **Ex-Räuber-Frontmann Torben Klein** einen seiner ersten Auftritte mit neuem Programm haben wird und die **Vifatones aus Villach** die Besucher begeistern werden. Auch eine Tombola für den guten Zweck mit wertvollen Preisen darf bei einer solchen Gala nicht fehlen. Diesmal wird u.a. eine Reise inkl. Flug, Hotel und Übernachtung sowie Tribünentickets zum Rosenmontagszug 2020 verlost.

Da neben den kulinarischen Erlebnissen traditionell der kulturelle Austausch sowie die Intensivierung der in den letzten Jahren geknüpften wirtschaftlichen und freundschaftlichen Kontakte zwischen Kärntnern und Kölnern im Vordergrund stehen, gibt es zudem an allen Tagen der Reise ein außergewöhnliches Programm, das zum Jubiläum nochmals erweitert worden ist:

Oberbürgermeisterin trifft Landeshauptmann

Für die Wirtschaftsvertreter unter den über 150 Mitreisenden, für die Mitglieder des Wirtschaftsclubs Köln, der Wirtschaftsclammer Kärnten und der Industriellenvereinigung, gibt es einen spannenden Wirtschaftsdialog zum Thema „Karneval und Wirtschaft“. Da mit Villach Österreichs Karnevalshochburg in Kärnten liegt, werden Vertreter der dortigen Faschings-Gilden (u.a. Bruno Arendt, Präsident der Österreichischen Faschingsgilden) und Wolfgang Kavalari (Leiter Vertrieb/Marketing bei der Kärntner Milch) unter der Leitung des Wirtschaftsclub-Vorsitzenden Christian Kerner über die Wirtschaftskraft des Brauchtumsfestes diskutieren sowie über den Spagat zwischen Brauchtum und Kommerzialisierung.

Kölns Oberbürgermeisterin Henriette Reker enthüllt in einer der renommiertesten Lagen Österreichs, direkt vor dem Schloss Velden am Wörtherseeufer das „Kölsche Denkmal am Kölner Platz“! Aus Anlass der nunmehr 10-jährigen Freundschaft zwischen Köln und Kärnten wird zudem zusammen mit Kärntens Landeshauptmann Dr. Peter Kaiser und Veldens Bürgermeister Ferdinand Vouk eine Bronzestatue enthüllt, die vom bekannten Kölner Künstler Anton Fuchs entworfen und gegossen wurde.

Zum Abschluss der interessanten Reise wird es dann noch eine exklusive Floßfahrt für alle Teilnehmer auf einem Teilstück der naturbelassenen und wunderschönen 749 Kilometer langen Drauf geben, um Kärnten mal aus einer anderen Perspektive zu sehen.

Die Vorfreude auf dieses einmalige Event ist bei allen Beteiligten jetzt schon enorm. „In den vergangenen Jahren haben wir den anfänglich nur gesellschaftlichen Teil der Reise, den Kölner Abend, mit dem Wirtschaftsdialog auch inhaltlich verknüpft und weiterentwickelt. Heute arbeiten damit hochrangige Vertreter beider Regionen gemeinsam und konzentriert an wirtschaftlichen Themen, die von hohem Interesse für beide Seiten sind. Dadurch sind bereits einige interessante Kooperationen entstanden und so engagieren sich Kölner Unternehmen sehr erfolgreich in Kärnten und Kärntner Unternehmen ebenso erfolgreich in Köln. Die Jubiläums-Gala im Casino Velden und der diesjährige Wirtschaftsdialog werden das Ganze sicher nochmals auf

eine neue Ebene heben“, erklärt Veranstalter Jürgen Schwarz, der den Wirtschaftsdialog im Auftrag des Wirtschaftsclub Köln organisiert.

Auch Christian Kerner, Geschäftsführender Vorstand des Wirtschaftsclubs Köln und Geschäftsführer des Kölner Brauereiverbandes, der den Wirtschaftsdialog moderiert, blickt voller Vorfreude auf die Veranstaltung: „Dass wir mit Frau Reker eine herausragende Persönlichkeit gewinnen konnten, zeigt das enorme Interesse an dieser Veranstaltung. Wir freuen uns, dass die Stadt Köln und viele Wirtschaftsvertreter um die Bedeutung wissen und wir in diesem Jahr so viele Anmeldungen aus der Wirtschaft haben, wie nie zuvor. Das zeigt, dass sich dieses Format etabliert hat und für alle Beteiligten auch von Nutzen ist. Kärnten ist ja durch seine besondere Lage im Dreiländereck aber auch durch seine Infrastruktur sehr interessant für Kölner Unternehmer. Es ist quasi das Tor zum slowenischen und zum Alpen-Adria-Raum und damit zu einem Markt von über fünf Millionen Menschen. Hinzu kommt, dass wir mit dem Flugzeug vom Flughafen Köln/Bonn in nur einer Stunde in Klagenfurt sind. Zudem passt die Mentalität der Kärntner und Kölner gut zueinander. Damit ist eine hervorragende Basis für erfolgreiche Geschäftsbeziehungen gegeben“, so der Kölner Rechtsanwalt.

Auch die Stadt Köln unterstützt diese außergewöhnliche Initiative der Unternehmer und begrüßt die gute Verbindung zu Kärnten und Klagenfurt die letztlich sogar zu einem partnerschaftlichen Rahmenvertrag ausgebaut werden soll. Die Kölner Abordnung trifft in der Landeshauptstadt Klagenfurt auf Wirtschaftsvertreter der österreichischen Landesregierung sowie weitere Persönlichkeiten und hochrangige Wirtschaftsvertreter.

Bei Rückfragen:

Telefon:

Mail:

Medienprofis Köln

+49 172 265 52 94

wachten@medienprofis-koeln.de

www.koelnerabend.at

www.blackevents.de